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Objet 	 Prochaine conférence de la CHAtO.

Next conférence of the EAtfIC.
Référence 	 Décisions de la I2ème conférence de la Commission

Hydrographique de l'Atlantique Oriental (CHAtO).

Decisions of the I2th conférence of the Eastern Atlantic
Hydrographie Commission (EAtHC).

Cher collègue, Dear colleague,

Le Maroc a très aimablement proposé d'accueillir à Casablanca la prochaine conférence
de la Commission Hydrographique de l'Atlantique Oriental. Cette unique proposition est
adoptée, conformément aux statuts de la commission.

Morocco has kindly proposed to host in Casablanca the next conférence of the Eastern
Atlantic Hydrographie Commission. This single offer is adopted, according te the
statures ofour commission.

Nous avions convenu lors de la 12ème conférence à Lisbonne que la 13ème se tiendrait
en septembre 2014. En accord avec le pays hôte, je propose qu'elle se tienne du 16 au 18
septembre 2014.

During the 12th conférence in Lisbort, we agreed that the 13th conférence would take
place in september 201-1. In accordance with the hast country, I propose that if takes
place from the 16th to the 18th septetnber 2014.

Addresses : Tous les membres de la CHAtO, membres associés et observateurs--
HI (pour le site web de l'OHD.
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A toutes fins utiles, j'attire votre attention sur le fait que la 5ème Conférence
Hydrographique Internationale extraordinaire aura lieu à Monaco quelques semaines
plus tard, du 6 au 10 octobre 2014.

For your information, I reinind you that the 5th extraordinary International
Ilydr%raphic Conference will take place in Monaco a fèw weeks later. ,foin the 61h to
the Ir of october 2014,

Bien cordialement,

With kind regards.

L'ingénieur général de l'armement Bruno Frachon,
Directeur général du SHOM.
Président de la CHAtO


